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КРИЗИС ЧЕЛОВЕКА В СОВРЕМЕННОМ МИРЕ:  

ПОСТМОДЕРНИСТСКАЯ ВЕРСИЯ 
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Девиантность человека интерпретируется в контексте осознания кризисности человека пост-

модерном. Отмечая, что постмодернистская версия человека, связанная с моральным релятивизмом, 

снимает различия между девиантностью и нормативностью, автор статьи формулирует положение о 

необходимости реконструкции философии модерна с идеей социально разумного человека и преодоление 

девиантности на основе социальной субъектности, автономности и ответственности человека в 

обществе. 
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L.S. Bourkina 

Crisis of a man in modern world: post-modern version 

Deviance is interpreted in the context of human awareness of crisis postmodern man. Noting that the post-

modern version of the person associated with moral relativism, the article removes differences between deviance 

and normativity, the author formulates a provision requiring the reconstruction of modern philosophy with the idea 

of socially intelligent person and overcoming deviance on the basis of social subjectivity, autonomy and 

responsibility of the individual in society. 
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